



## El médico social : apuntes para una medicina humanista : cambio social y sanidad : [conversa con Jordi Sacristán ]

/

Jovell, Albert J.

Editorial Proteus,  
2012

Monografía

Albert Jovell es un referente ético de primera línea y un firme defensor de una medicina más humana. Su compromiso en defensa de una sanidad pública y equitativa es inequívoco. En esta larga entrevista con el periodista Jordi Sacristán reflexiona con sensatez y serenidad acerca de cuestiones individuales y colectivas proporcionándonos una verdadera lección vital. Según Jovell, la salud es un aspecto muy sensible de la vida y uno de los elementos que más valoramos los seres humanos: un elemento que no deja margen para el error pues la sociedad no quiere errores en salud. Ello obliga a exigir un nivel de especialización y de formación muy elevados, y un servicio que ha de ser, por convicción social, excelente. Por todo ello, quienes la ejercen deberían guiarse no exclusivamente por lo que dictan los superiores, sino también por todo aquello que determinan los valores de los profesionales de la sanidad. Es una tarea que posee dos componentes fundamentales e imprescindibles: valores y conocimiento

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMjYxMjIxNTQ>

---

**Título:** El médico social apuntes para una medicina humanista : cambio social y sanidad : [conversa con Jordi Sacristán ] [Albert J. Jovell]

**Edición:** 1a ed

**Editorial:** Cànoves i Samalús (Barcelona) Editorial Proteus 2012

**Descripción física:** 71 p.

**Mención de serie:** Panorama

**ISBN:** 978-84-15047-79-7

**Materia Nombre:** Jovell, Albert J.-- Entrevistas

**Materia:** Medicina social

**Baratz Innovación Documental**

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- [informa@baratz.es](mailto:informa@baratz.es)